

---

**■ Hypnotika · Psychopharmaka · Sedativa · ZNS-Therapeutika**


---

**■ CNS-active Drugs · Hypnotics · Psychotropics · Sedatives**


---

Chen, J., Jiang, W. M., Xie, Y. L., Jin, L., Mei, N., Jiang, X. G. E 355

Evaluierung der Bioäquivalenz und Pharmakokinetik von zwei Rizatriptan-Formulierungen nach einmaliger oraler Verabreichung bei gesunden Freiwilligen

*Evaluation of the Bioequivalence and Pharmacokinetics of Two Formulations of Rizatriptan after Single Oral Administration in Healthy Volunteers*

---

**■ Herz-Kreislauf-Therapeutika · Kardiaka · Koronar-Therapeutika**


---

**■ Cardiac Drugs · Cardiac Stimulants · Coronary Drugs**


---

Paquin, J., Aouffen, M., Grandpré, E. De, Nadeau, R., Langlois, D., Mateescu, M.-A. E 359

Neuro- und kardioprotektive Wirkung eines Assoziats aus Pyruvat, Vitamin E und Fettsäuren  
*Neuroprotective and Cardioprotective Actions of an Association of Pyruvate, Vitamin E and Fatty Acids*

---

**■ Durchblutungsfördernde Therapeutika**


---

**■ Blood Flow Stimulants**


---

Legallicier, B., Barbier, S., Bolloni, L., Fillastre, J.-P., Godin, M., Kuhn, T., Porte, E., Chretien, P., Dupain, T., Bromet-Petit, M. E 370

Pharmakokinetik von Naftidrofuryl bei Patienten mit eingeschränkter Nierenfunktion

*Pharmacokinetics of Naftidrofuryl in Patients with Renal Impairment*

---

**■ Therapeutika für Mangelzustände**


---

**■ Therapeutics for States of Deficiency**


---

Nielsen, P., Kongi, R., Buggisch, P., Fischer, R. E 376

Untersuchung zur Bioverfügbarkeit von oralen Eisenpräparaten mit einem <sup>59</sup>Fe-Ganzkörperdetektor an Patienten mit Eisenmangelanämie / Therapeutische Wirksamkeit von Ferro-Glycin-Sulfat

*Bioavailability of Oral Iron Drugs as Judged by a <sup>59</sup>Fe-Whole-body Counting Technique in Patients with Iron Deficiency Anaemia / Therapeutic efficacy of iron(II)-glycine sulfate*

---

**■ Lipidsenker**


---

**■ Lipid Reducers**


---

Borges, N. Carter do C., Duarte Mendes, G., Barrientos-Astigarraga, R. E., Zappi, E., Duarte Mendes, F., Nucci, G. De E 382

Vergleich der Bioäquivalenz zweier Gemfibrozil-Tablettenformulierungen an gesunden Probanden  
*Comparative Bioavailability Study with Two Gemfibrozil Tablet Formulations in Healthy Volunteers*

---

**■ Antiemetika · Magen-Darm-Therapeutika · Urikosurika · Urologika**


---

**■ Antiemetics · Gastrointestinal Drugs · Uricosuric Drugs · Urologic Drugs**


---

Kim, J. M., Choi, S. M., Kim, D. H., Oh, T. Y., Ahn, B. O., Kwon, J. W., Kim, W. B. E 387

Kombinierte Anwendung von Omeprazol mit einer antioxidativen/zytoprotektiven Substanz zur Behandlung von peptischem Ulkus / Erleichterte Heilung von experimentellen Ulzera bei Ratten

*Combined Use of Omeprazole and a Novel Antioxidative Cytoprotectant for the Treatment of Peptic Ulcer / Facilitation of ulcer healing in experimental animals*